

神郷小学校だより

はつらつ 10月



2025年10月1日号

ようやく朝夕過ごしやすいになり、少しずつ秋らしさを感じられるようになってきました。9月は落ち着いて学習に取り組むことができました。これから、太鼓祭り、陸上記録会、音楽会等の行事があります。それに向けて、準備も進んでいるようです。大きな行事を乗り越えていく度に、子どもたちはどんどん成長していきます。そんな子どもたちと接していると、とても頼もしく感じます。

さて、いよいよ10月に入り、今年度の後半がスタートしました。私たち教職員も子どもたちに負けないよう心も体もリフレッシュして、ゴール目指してがんばっていきたくて考えています。これからも、保護者をはじめ地域の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。

※ 本日10月1日(水)より標準服への衣替えとなりました。名札やハンカチ、ティッシュ、防犯ブザーを忘れずに持たせてください。

※ 16日(木)は、「太鼓祭り集会」を予定しております。詳しくは後日ご連絡いたします。

神郷っ子の様子(9月)



2学期がスタートして1か月が経ちました。神郷っ子たちは、毎日元気にのびのびと学校生活を送っています。2学期には、学校全体や各学年において様々な行事が行われます。多くの活動(体験)や多くの人々との交流を通して、一回りも二回りも成長することを期待しています。全学年を紹介できませんが、9月の神郷っ子の活動の様子を紹介します。



〈1年生の読み聞かせがスタートしました〉



〈3・4年生がなかま集会を行いました〉



〈6年生が修学旅行に行きました〉